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Pourquoi le mariage ?
Un mariage heureux vaut mieux qu'un billion d'euros. Apprenez pourquoi. (Transcription de la Clef de David)

Gerald Flurry
10/09/2020

Récemment une vedette renommée du cinéma qui avait eu cinq ou six mariages et de nombreuses aventures, en discutait
quelque peu et elle disait au cours de cette déclaration publique que « L'amour n'est rien ». Et bien sûr, elle parlait de
l'amour romantique, et que c'était simplement « rien ». Après tout, cela ne l'avait pas rendue heureuse comme elle avait
pensé qu'elle aurait dû l'être, parce qu'elle violait des lois inexorables, des lois invisibles qui peuvent nous amener à un très
mauvais mariage, à des mariages multiples, ou à un très bon, grand et formidable mariage.

Il y avait aussi un autre exemple d'un milliardaire qui disait qu'il aurait donné TOUTE sa fortune pour n'avoir qu'un seul mariage
heureux, seulement un.

Maintenant, je vais vous dire ceci, un mariage heureux est bien plus précieux pour vous et pour nous tous—nous pouvons
le prouver—qu'un billion ou un trillion de dollars. Il l'est vraiment. Mais il y a, encore une fois, des lois inexorables, qui sont
là, qui sont invisibles et que les gens ne peuvent pas voir. Mais vous pouvez prendre TOUT cet argent et vous ne pouvez pas
acheter un mariage heureux. N'est-ce pas étonnant que nous ayons vécu toutes ces années et nous ne pouvons pas
trouver un mariage heureux dans bien des mariages que nous voyons aujourd'hui.

Herbert W. Armstrong a prouvé que vous pouvez avoir un mariage époustouflant et merveilleux, le plus merveilleux que
vous puissiez imaginer si vous feriez ce que dit sa brochure, et qui est basée, bien sûr, sur la Bible.

Mais laissez-moi vous lire une citation de son livre, Pourquoi le Mariage ?, et nous vous l'enverrons gratuitement à la fin de
cette émission. Toute notre littérature, bien sûr, est gratuite.

Mais notez cette citation qui dit, « Il ne peut y avoir de bénédiction physique plus merveilleuse dans cette vie humaine
mortelle qu'un mariage heureux, fondé sur le véritable amour, l'honneur, l'intégrité et la fidélité—en particulier quand il y a
des enfants en pleine croissance à aimer, à prendre soin, à enseigner et à élever dans l'éducation et l'exhortation du
Seigneur Jésus-Christ. » Et il demandait, « Pouvez-vous saisir cette vérité colossale ? » C’est toute une question !

Maintenant, lorsque je dis « des lois inexorables », je parle de lois qui produisent vraiment des résultats—des bénédictions
ou des malédictions. Mais je voulais vous donner une citation afin que vous compreniez clairement ce que je veux dire.
« Inexorable » selon le dictionnaire Webster, signifie « qui ne peut pas être influencé par la persuasion ou la supplication ;
deuxièmement : qui ne peut pas être modifié ou contrôlé ». Ce sont des lois, vous ne pouvez pas les modifier. Vous ne
pouvez pas les contrôler. Vous ne pouvez pas les arrêter. C'est de cela dont nous parlons. Il y a des lois, il y a des règles à
observer et préserver pour un mariage heureux.

Je veux donc passer en revue cette brochure aujourd'hui et vous parler pour vous donner certains points saillants, et
j'espère vous motiver à la demander si vous ne l'avez pas déjà, parce qu'elle nous dit EXACTEMENT comment nous pouvons
avoir ce mariage et cette famille MAGNIFIQUE, ABSOLUMENT REMARQUABLE. Mais tout est juste là dans votre propre Bible et vous
pouvez le prouver, avec l'Ancien Testament ET le Nouveau Testament. Et par dessus tout, vous pouvez le prouver à partir
de votre propre vie si vous suivez les directives que vous donne cette brochure, qui sont encore une fois, basées sur la
Bible. Vous pouvez le prouver à vous-même, et vous pouvez le prouver en le pratiquant et en le vivant vous-même, et c'est
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simplement la chose la plus importante que vous puissiez avoir dans cette vie. C'est la meilleure chose.

Donc je voudrais seulement vous en dire un peu plus ici. Il dit au début de ce livre, « Le mariage est-il en voie de
disparition ? » Et il voulait parler des origines du mariage ? Que connaissez-vous sur l'origine du mariage ? Maintenant, tout
ceci est très révélateur, et ce que je vous dis franchement est ignoré par la science, la religion et l'éducation dans cette
société. Ce l'est vraiment, juste ignoré, et c'est plus profond que vous puissiez l'imaginer, et c'est pourquoi il vous suffit
simplement de vous procurer ce livre et vous devez le lire et l'étudier. Mais je vous le dis, il va inspirer N'IMPORTE QUI sur cette
Terre qui le lit vraiment et l'étudie avec un esprit ouvert. Je vous l'affirme.

Aujourd'hui, les mariages non seulement se rompent, mais la coutume elle-même est sérieusement remise en question. Et
je suis sûr, qu'il y a 60 ou 70 ans, PERSONNE n'aurait remis en question cette institution du mariage, mais c'est ce qui se passe
aujourd'hui. Est-il en voie de disparition ?

Maintenant, le mariage a-t-il vraiment un but ? Oh, bien sûr, et encore, au-delà de ce que vous puissiez même IMAGINER.
C'est certainement le cas.

Et voici ce que M. Armstrong a écrit, « Comment, alors, l'institution du mariage a-t-elle commencé ? Aussi étrange que cela
puisse paraître », notez ceci, « Aussi étrange que cela puisse paraître, les ‘autorités’—les psychologues, les sociologues,
les médecins, les scientifiques, les éducateurs—ne le savent pas ! » Ils ne savent pas ! « Et les subalternes de ces
‘autorités’ acceptent la théorie de l'évolution. » Mais c'est une affirmation choquante, quand même. Que voulez-vous dire,
par ces ‘autorités’ ne connaissent pas l'origine du mariage ? Maintenant, n'est-ce pas choquant ? Ils ne savent même pas
où il A COMMENCÉ ! Et tout ramène à leur théorie de l'évolution. Elle fait disparaître la vérité sur l'origine du mariage. Elle la
détruit, tout simplement, et ils ne connaîtront jamais quelle est l'origine du mariage à moins de rejeter la THÉORIE de
l'évolution. La Bible explique quand et pourquoi le mariage a commencé ; elle vous dit tout à son sujet, et vous pouvez le
voir très clairement. Mais M. Armstrong a seulement dit, Eh bien, regardez, ce que j'aimerais que vous fassiez, il n'essaie
pas de FORCER quiconque à faire quoi que ce soit, mais il a dit, Je voudrais juste que vous considériez ce sujet. Je veux dire,
il dit seulement fortement que ceci est LA « vérité colossale » de la Bible, et pourtant les gens ne la comprennent pas. Ils ne
savent même pas quelle en est l'origine, et c'est étrange, en réalité.

Voici une autre citation. « Voyons les chose en face. Soyons honnêtes avec la question. N'est-ce pas un peu irrationnel que
la science n'ait jamais », JAMAIS, « prouvé la théorie de l'évolution, mais y croit pourtant—comme une foi ? » Est-ce vrai ? Eh
bien, vous SAVEZ que ça l'est, si vous savez quoi que ce soit au sujet de ce monde d'érudits. En gros, c'est ce qu'ils croient, la
plupart d'entre eux le croient.

Et il dit, « Et, en outre, cette science n'a jamais réfuté l'existence de l'Être de toute intelligence—le Dieu Créateur—dont
l'existence est prouvée et est prouvable ? Et pourtant, à quelques exceptions près, les scientifiques refusent même
d'envisager la possibilité du surnaturel dans leurs postulats. » N'est-ce pas étrange qu'ils aient encore une telle foi dans
quelque chose qui est une théorie et qui sera toujours une théorie ? Ils ne peuvent jamais la prouver, et ils ne peuvent
jamais réfuter l'existence du Dieu Créateur. Ils ne peuvent JAMAIS prouver ça, et vous pouvez le croire parce que c'est très
biblique.

Mais ceci est écrit seulement pour ceux qui sont prêts à l'envisager, et je sais qu'il y a un certain nombre de personnes qui
ne le veulent PAS ; je comprends cela. Mais ces vérités merveilleuses DOIVENT être comprises comme aucune autre.

Mais je voudrais seulement passer en revue une partie de ceci, et M. Armstrong parle de quelques versets ici où c'est
clairement expliqué, et vous n'avez pas besoin de les interpréter. Ils sont simplement là et n'importe qui peut les lire et les
comprendre. Ils ne sont pas difficiles à comprendre.

Notez, nous allons commencer avec Ésaïe 45 et le verset 5. Dieu dit, « Je suis l'ÉTERNEL, et il n'y en a point d'autre, hors moi
il n'y a point de Dieu » ; déclare celui qui est cité. Ésaïe 45, verset 5. Maintenant, c'est une déclaration plutôt forte. Il défie
quiconque veut Le défier. Il dit, « À part moi, il n'y a point de Dieu. »

Il dit, verset 23, « J'ai juré par moi-même, la parole est sortie de ma bouche en justice, et ne reviendra pas, que devant moi
tout genou se ploiera » (version Darby), donc Dieu, avant que tout ceci ne soit terminé, fera en sorte que tout genou
fléchisse, même ceux des athées et des agnostiques. Il dit dans les écritures qu'Il va briser leurs OS et les faire s'incliner et
admettre qu'il y a un Dieu, et qu'il y a un grand Dieu qui contrôle tout ce qu'Il veut.

Ésaïe 46 : 10, « déclarant dès le commencement ce qui sera à la fin », Je suis ce Dieu, dit-Il, « et d'ancienneté ce qui n'a
pas été fait, disant : mon conseil s'accomplira, et je ferai tout mon bon plaisir » (version Darby).

(11) « ...Oui, je l'ai dit, et je ferai que cela arrivera ; je me le suis proposé, et je l'effectuerai » (version Darby).

Donc, c'est la traduction Moffat qui dit, eh bien, « Qu'ils observent et considèrent ! » Laissez-moi vous lire les versets 20 à
24 d’Ésaïe 41, de la traduction Moffat. « (20)…Qu'ils observent et considèrent que la main de l'Éternel a fait ces choses, que
le Saint d'Israël en est l'auteur. (21) Plaidez votre cause, dit l'Éternel ; produisez vos moyens de défense, dit le roi de
Jacob. (22) Qu'ils les produisent... » Eh bien, maintenant, c'est un vrai défi pour ceux qui ne sont pas d'accord avec ceci.
« …et qu’ils nous déclarent ce qui doit arriver. Quelles sont les prédictions que jadis vous avez faites ? Dites-le, pour que
nous y prenions garde, et que nous en reconnaissions l'accomplissement ; Ou bien, annoncez-nous l'avenir. (23) Dites ce
qui arrivera plus tard, pour que nous sachions si vous êtes des dieux ; faites seulement quelque chose de bien ou de mal,
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pour que nous le voyions et le regardions ensemble. (24) Voici, vous n'êtes rien, Et votre œuvre est le néant ; » Eh bien,
quelle déclaration de Dieu ! Si vous lisez ces prophéties bibliques là, c'était il y a 1900 à 2500 ans, et au sujet de toutes les
grandes villes du monde à ce moment-là et chaque nation sur laquelle Dieu a prophétisé a été accomplie. Chaque
prophétie.

Ainsi, Dieu dit dans Ésaïe 40, aux versets 15 à 18, (15) « Voici, les nations sont comme une goutte d'un seau » (17)
« Toutes les nations sont devant lui comme un rien, elles ne sont pour lui que néant et vanité » (18) « À qui voulez-vous
comparer Dieu ? » Eh bien, ce sont là quelques unes des déclarations parmi les plus fortes que vous puissiez lire dans votre
vie.

Et il poursuit en disant, Regardez, n'interprétez pas cela. Il suffit de le LIRE ! Ne faites que le lire et croyez-y ! Parce que c'est
juste là dans votre Bible, si vous avez prouvé que C'EST la Parole inspirée de Dieu—ce que vous pouvez aussi prouver
facilement.

Maintenant, ensuite, regardons Genèse 1, versets 26 et 27. Laissez-moi vous le lire. Il est dit aux versets 21 à 25, je vais
seulement lire une partie de ces versets, mais ça dit, « ...Celui cité comme notre Créateur révèle l'accablante différence
entre la reproduction animale et humaine. Lisez-le. Ne l'interprétez pas—je ne le ferai pas !—ne faites que le considérer
simplement. »

Et voici ce qu'il dit, (21) « Dieu créa les grands poissons et tous les animaux vivants qui se meuvent, et que les eaux
produisirent en abondance selon leur espèce ; il créa aussi tout oiseau ailé selon son espèce (24) …du bétail, des reptiles et
des animaux terrestres, selon leur espèce. Et cela fut ainsi. (25) Dieu fit les animaux de la terre selon leur espèce, le bétail
selon son espèce... » Donc c'est comme ça. Ce n'est pas l'évolution. Je vous le dis, si vous regardez dans votre Bible, elle
réfute l'évolution, c'est vraiment le cas. Et pourtant la plupart de nos érudits ne croient-ils pas le contraire ? Et même nos
gens religieux et nos éducateurs ? Mais ce n'est pas ce que Dieu dit. Et il défie N'IMPORTE QUI, Il dit qu'un jour Il va même leur
briser les genoux dans leur rébellion s'ils refusent de voir cela, parce que c'est si évident, et nous devons le voir à travers les
yeux de Dieu.

Les versets 26 et 27 disent, et maintenant c'est différent. Il parle au sujet de l'homme, il est différent des animaux. Nous ne
sommes pas des animaux, dit Dieu. « Puis Dieu dit : Faisons l'homme à notre IMAGE », ce qui veut dire selon le CARACTÈRE

même de Dieu ; ceci vient seulement après avoir été créé ici. Et ensuite il continue en disant, « selon notre RESSEMBLANCE... »
En d'autres termes, saviez-vous que nous ressemblons à Dieu ? Les animaux ne ressemblent pas à Dieu, mais NOUS

ressemblons à Dieu, nous avons Son apparence, ses mains, ses yeux, ses oreilles, toutes ces caractéristiques. Permettez-
moi de continuer avec ce verset, versets 26 et 27, « Dieu créa l'homme à Son image... » Donc ceci réfute la théorie selon
laquelle l'homme est le plus élevé des animaux. Ce n'est pas ce que la Bible dit, et nous n'évoluons pas à partir de certains
mammifères de rang inférieur. Cela ne s'est pas produit !

Et tout cela est intimement lié au mariage et à la famille. Dieu est une famille ! Le mot « Dieu » ici est Élohim, qui a une
signification comme famille ou église. Dieu est une famille ! Il y a un Père et il y a un Fils. Pourquoi sont-ils appelés le Père
et le Fils ? Parce qu'ils sont une Famille, et ils vont amener beaucoup de fils à la gloire, selon ce qui est dit.

Donc si vous regardez les anges, eh bien, ils ne se marient pas. Les animaux ne se marient pas. Eh bien, il n'est pas
ÉTONNANT que nous ne puissions pas trouver le début du mariage si on ne regarde que les animaux et l'évolution. Mais les
anges ne se marient pas non plus. Les seuls êtres qui se marient et ont des familles comme Dieu est l'homme. C'est une
relation sur le plan divin ! Le mariage est une préfiguration du mariage des prémices à Jésus-Christ pour l'aider à RÉGNER

dans le monde à venir, parce qu'ils proclament Son message aujourd'hui, et Dieu va les utiliser pour partager Son trône et
gouverner ce monde et leur enseigner au sujet du mariage et de la famille. C'est une vérité absolument merveilleuse ! C'est
un message GRANDIOSE si seulement nous le prenons en considération.

Maintenant, le mariage—étant une relation sur le plan divin—n'est encore une fois, qu'une préfiguration de notre mariage
avec le Christ. Et la famille bien sûr, n'est simplement un type de la Famille même de Dieu, gouvernée entièrement par Dieu
le Père. Il est question de la famille, d'entrer dans la Famille de Dieu.

Pourquoi le mariage ? Eh bien, si vous voulez avoir un mariage merveilleux et formidable, vous devez comprendre cela.
Nous le devons tous. Nous le devons vraiment. Nous avons l'obligation, du moins je pense, de le considérer. Je pense que
nous devrions tous faire CELA.

Je voudrais vous lire cette déclaration encore une fois. « Il ne peut y avoir de bénédiction physique plus merveilleuse dans
cette vie humaine mortelle qu'un mariage heureux, fondé sur le véritable amour, l'honneur, l'intégrité et la fidélité—
particulièrement quand il y a des enfants en pleine croissance à aimer, à prendre soin, à enseigner et à élever dans
l'exhortation et la réprimande du Seigneur Jésus-Christ. »

Le mariage est-il sur le point de devenir obsolète ? M. Armstrong dit, « Jamais ! » Oh, je vous le dis, vous verrez que cela se
réalisera. Vous le verrez. Dieu l'a dit, et Il accomplit TOUJOURS ce qu'Il dit. TOUJOURS !

Il a dit, « Au contraire, les seuls humains qui subsisteront, après que le plan magistral de Dieu aura finalement atteint son
but ici-bas, seront ceux qui seront rendus immortels et divins, vivant pour l'éternité dans une union familiale heureuse,
utopique, qui est la vie du Dieu toujours vivant ! Pouvez-vous saisir cette vérité grandiose ? Je vous ai donné ici, la vérité la
plus importante, la plus précieuse et de grande valeur que vous puissiez connaître. » Wow ! C'est une déclaration très forte !
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Mais vous pouvez le prouver. Vous pouvez le prouver. Mais si vous êtes un milliardaire, vous ne pouvez pas l'acheter. Si
vous êtes une vedette du cinéma, eh bien, vous ne pouvez l'obtenir par votre popularité. Vous ne le pouvez simplement pas.

Tout cela, voyez-vous, est le véritable évangile de Dieu. C'est ce que les gens ne comprennent pas. C'EST la bonne
nouvelle ! C'EST l'évangile du Royaume ou de la Famille de Dieu. La bonne nouvelle ! Et c'est la meilleure nouvelle que vous
puissiez entendre. LA meilleure !

Permettez-moi donc de vous lire un petit paragraphe ici. M. Armstrong a dit, « Et le potentiel de l'homme—le but même de la
vie humaine—est que l'homme, né de nouveau—né de Dieu—né dans la Famille de Dieu—puisse jouir de ce mariage béni
et de cette vie de famille dans un bonheur heureux pour toujours ! » Et regardez où ceci mène ! Regardez quel monde à
venir glorieux et la vie éternelle qu'il vous donne. Une vie de famille heureuse pour toujours ! C'est quelque chose que nous
ne voulons pas oublier.

Si vous regardez les péchés sexuels aujourd'hui, tout ce qu'ils font est de voler à l'humanité le plaisir, la joie, et le bonheur
conjugal. C'est tout ce qu'ils font ! Il y a des lois inexorables qui font que vous ayez un mariage utopique, un mariage
heureux, ou celui qui est maudit. C'est vraiment la vérité brutale.

Les lois de Dieu, voyez-vous, ont été mises en place pour produire le bonheur, la paix, la sécurité et une joie rayonnante,
des vies palpitantes. Croyez-vous cela ?

Il poursuit pour vous dire ici et vous devez lire cela dans le livre car il y a tellement de choses dans celui-ci, mais il vous dit
ce qu'est le sexe dans le mariage et ses trois buts merveilleux et joyeux. Et vous ne trouvez personne à qui j'ai parlé qui le
connaît aujourd'hui et le comprend. Vous devez lire cette brochure. Je vous dis, elle est simplement remplie de ceci, et c'est
la plus importante vérité que vous puissiez apprendre selon M. Armstrong ET la Bible ! Et la Bible ! Cela apporte la stabilité
non seulement aux familles, même à la sexualité, mais elle amène la stabilité à la nation entière, et au monde entier ! Et elle
le fera bientôt, que cela nous plaise ou non, cela se produira et nous allons vouloir être très heureux.

Mais voyez vous, M. Armstrong parle des centres d'attrait sexuel dans le visage, et dans l'esprit, et le cœur, et la romance
intangible entre deux amoureux compatibles pour la vie. Il s'agit de l'esprit. Il se concentre dans l'esprit et le visage, et qui
croit cela aujourd'hui ? Mais si vous voulez ce mariage suprêmement heureux, vous devez comprendre ceci. Ce sont des
lois inexorables.

« Dieu a conçu le sexe chez les humains pour exprimer l'amour dans le mariage ! L'accolade de l’amour, la caresse de
l'amour, les paroles d’amour ardent entre maris et femmes—chacun disant à l'autre qu'il ou elle est la personne la plus
aimée, le plus chérie, la plus précieuse sur Terre—attache deux personnes ensemble de plus en plus au fur et à mesure
que leur vie ensemble avance. » Eh bien, avez-vous déjà entendu une meilleure nouvelle que celle-là ? Je vous le dis, c'est
merveilleux.

Apocalypse 19 : 7 dit, « Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire ; car les noces de l'agneau sont
venues, et son épouse s'est préparée. » Vous voyez, ce mariage est un type de notre mariage à Jésus-Christ, le mariage
des prémices avec Jésus-Christ.

Et si vous remarquez en retournant à Genèse 1 verset 26, il dit, « ...FAISONS l'homme à notre image... » Vous voyez, encore
une fois, « Dieu » est le mot « Élohim », qui signifie vraiment une famille. Dieu va bâtir le caractère en nous, le caractère
même de Dieu, afin que nous puissions naître dans Sa Famille et avoir la relation la plus joyeuse qu'un être humain puisse
avoir aujourd'hui, et alors vous l'aurez pour toute l'éternité, et ce sera encore meilleur. Voilà votre avenir si vous comprenez
le mariage et la famille.

Il y a donc encore plus ici que je pourrais vous donner, mais je n'ai pas le temps de le couvrir.

Mais laissez-moi vous lire encore cette déclaration unique. « Il ne peut y avoir une bénédiction plus merveilleuse dans cette
vie humaine mortelle qu'un mariage heureux, fondé sur le véritable amour, l'honneur, l'intégrité et la fidélité—
particulièrement quand il y a des enfants en pleine croissance à aimer, à prendre soin, à enseigner et à élever dans
l'exhortation et la réprimande du Seigneur Jésus-Christ. Pouvez-vous saisir cette vérité grandiose ? » Le pouvez-vous ?
Puis-je vraiment comprendre cela ? Vous DEVEZ étudier et vraiment méditer sur ce sujet.

Il a dit, « Je vous ai donné, ici, la plus importante et la plus précieuse vérité, de la plus grande valeur, que vous puissiez
connaître. »
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